



まるこやま だより

磨練 慈愛 鍛錬

第6号

女川町立女川中学校だより 文責：熊谷 岳哉

2020年6月4日

**昨日は学校再開
3日目。
今日も元気いっば
いの女川中生でし
た。**



登校したらまず手指消毒！



登校したらまず手指消毒！



4階からの眺め その1



朝、お花に水をあげている生徒がいました。
緑化整美委員会



女川中は今、きれいな花でいっぱいです。
緑化整美委員会



今日も、一生懸命に授業を受けています。
3年生 英語



国語も、一生懸命に授業を受けています。
3年生 国語



体育も、一生懸命に授業を受けています。
3年生 保体



2年生の理科の授業は、
「分子について」の学習です。



おひさま学級は学級のシンボルを作成しました。シンボルはもちろん「おひさま」



ふんわりマスク30枚入りが7箱届いています！

ご紹介が遅くなりましたが・・・

新聞等でも紹介されていましたが、女川町と石巻市に互福衣料（埼玉県羽生市）様から寄付していただいたマスクが、本校にも届いております。また、長野県の松川高校から、花の贈り物もありました。こちらについては、明日のまるこやまだより第7号でご紹介いたします。明日のまるこやまだよりもお楽しみに！

